

Aujourd'hui, nous sommes le lundi 14 avril, lundi de la semaine Sainte.

L'étau se resserre autour de Jésus alors que la fête de la Pâque approche. Je me présente devant le Père avec le désir d'accompagner son Fils. Je demande la grâce de me laisser profondément toucher par le style déroutant de Jésus devant l'adversité, lui le serviteur de Dieu. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Voici le serviteur" chanté par la communauté de l'Emmanuel.

Voici le Serviteur humble et fidèle,  
L' élu de Dieu.  
Écoutons-le, adorons-le, imitons-le,  
Jusqu' à l'offrande de notre vie.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 42 du livre du prophète Isaïe.

Ainsi parle le Seigneur : « Voici mon serviteur que je soutiens, mon élu qui a toute ma faveur. J'ai fait reposer sur lui mon esprit; aux nations, il proclamera le droit. Il ne criera pas, il ne haussera pas le ton, il ne fera pas entendre sa voix au-dehors. Il ne brisera pas le roseau qui fléchit, il n'éteindra pas la mèche qui faiblit, il proclamera le droit en vérité. Il ne faiblira pas, il ne fléchira pas, jusqu'à ce qu'il établisse le droit sur la terre, et que les îles lointaines aspirent à recevoir ses lois. » Ainsi parle Dieu, le Seigneur, qui crée les cieux et les déploie, qui affermit la terre et ce qu'elle produit ; il donne le souffle au peuple qui l'habite, et l'esprit à ceux qui la parcourent : « Moi, le Seigneur, je t'ai appelé selon la justice ; je te saisis par la main, je te façonne, je fais de toi l'alliance du peuple, la lumière des nations : tu ouvriras les yeux des aveugles, tu feras sortir les captifs de leur prison, et, de leur cachot, ceux qui habitent les ténèbres. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. La première caractéristique de l' élu, du serviteur du Seigneur évoqué par Isaïe, c'est sa douceur. Je laisse venir à ma mémoire un passage de l'Évangile qui me parle de la délicatesse de Jésus. Puis je laisse venir à moi les visages de personnes que je connais et qui agissent ainsi.

2. La deuxième caractéristique de l' élu, serviteur de Dieu prophétisé par Isaïe, c'est sa fermeté. Bien que les objectifs de Jésus soient très ambitieux, rien ne le fera faiblir ou dévier de sa mission. Je contemple Jésus à la fois calme et ferme et je demande à Dieu de m'apporter cette ténacité malgré parfois l'ampleur de la tâche, les oppositions ou la difficulté.

3. Dieu veut reconforter son serviteur, lui montrer son action, sa présence auprès de lui, mais aussi confirmer sa belle mission d'illuminateur et de libérateur. Je peux faire mémoire d'une expérience où Dieu a été présent pour moi, est venu me reconforter dans un moment de ma vie ou une mission difficile.

Pour écouter une seconde fois la lecture du jour, j'imagine Jésus, au milieu de ses ennemis, dans le Temple, qui se répète intérieurement ces versets tirés d'Isaïe, pour tenir bon, jusqu'au bout, dans sa mission dangereuse.

Pour terminer cette prière, je m'adresse au Père comme à un ami. Je lui demande dans quel domaine de ma vie il désire me donner la douceur, la ténacité et le courage de Jésus, son serviteur. Je le laisse m'inspirer et me montrer comment il veut le faire.

Âme du Christ,  
sanctifie-moi.

Corps du Christ,  
sauve-moi.

Sang du Christ,  
enivre-moi.

Eau du côté du Christ, lave-moi.

Passion du Christ, fortifie-moi.

Ô bon Jésus, exauce-moi.

Dans tes blessures, cache-moi.

Ne permets pas que je sois séparé de toi.

De l'ennemi perfide, défends-moi.

À l'heure de ma mort, appelle-moi. Ordonne-moi de venir à toi, pour qu'avec tes Saints je te loue, toi, dans les siècles des siècles. Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen

Cette semaine, nous vous proposons de méditer chaque jour un passage de la Passion, d'après l'évangile de Saint Luc, entendu ce dimanche des Rameaux. à retrouver quotidiennement sur le site internet et l'application Prie en chemin.